

県北浄化センター植樹祭

1. 開催日時 平成23年2月26日(土) 10:00~12:00
2. 場所 県北浄化センター
3. 出席者 国見町ソフトボールスポーツ少年団連合会(5団体)
環境を守る会、町内会長 計50名

4. 開催主旨

処理場を横断する町道について、南側に沿って桜が植えられ春の桜は評判となっておりますが、北側には植えられておりません。そこで、北側に桜を植え町道を桜並木とし、誰もが四季を感じ、足を運んでくれる身近な場所、憩いの場を目指すものであります。

今回は、この作業を処理場の運動施設を利用する地元の国見町ソフトボールスポーツ少年団連合会及び地域住民と連携協働することで、地域に根ざした処理場を目指すものであり、また、下水道の普及啓発に資することを目的としています。

5. 開催内容

(1) 座学

下水道の概要についてビデオを見ていただきました。

顕微鏡で拡大した反応タンクの微生物を見ていただきました。

(2) 処理場施設案内

水処理施設を見ていただきました。

(3) 植樹祭

植樹実演の後、各班2本ずつ植樹していただき、記念のプレートを設置していただきました。

(4) 第2SP棟現場見学会

現在施工中の第2SP棟の現場を見学していただきました。

(5) 交流会

芋煮を振る舞い、交流をはかりました。

6. 植樹会状況



座学（あいさつ）



座学（微生物観察）



水処理施設見学



水処理施設見学



植樹祭（あいさつ）



植樹祭（記念撮影）



植樹祭（実演）



植樹祭



植樹祭



植樹祭



植樹祭



第2 S P 棟見学



第2 S P 棟見学



交流会



寒い中、植樹祭に参加していただきありがとうございました。